

Comunicado de prensa de Autopistas del Café

Dosquebradas 13 de enero 2026. Autopistas del Café se permite aclarar a la opinión pública que, a la fecha, no ha recibido ninguna notificación oficial por parte de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), entidad concedente del proyecto, que indique una intención de terminar anticipadamente la concesión, como se ha afirmado en algunos medios de comunicación y redes sociales.

El Contrato de Concesión se encuentra en etapa de operación y mantenimiento hasta el momento, y mantiene su vigencia hasta el año 2027, por lo que continúa ejecutándose en los términos pactados, con un porcentaje de cumplimiento de las obligaciones contractuales del 100% y una calificación de la interventoría de 4.6 sobre 5 en el índice de estado, superior al 4.0 exigido contractualmente.

Autopistas del Café, hace parte de un ambicioso programa de infraestructura desarrollada a través de concesiones que ha movilizado inversión de largo plazo, permitiendo la construcción, rehabilitación y mantenimiento de carreteras estratégicas, mejorado la conectividad entre regiones, reduciendo tiempos y costos logísticos, impulsando la competitividad, el comercio y el desarrollo territorial, con efectos positivos en seguridad vial y calidad de vida para los usuarios.

www.autopistasdelcafe.com